



Puerto Rico como Epicentro Financiero de la Industria 4.0 Latinoamericana:

Beneficios de establecer a Puerto Rico como Epicentro Financiero de Industria 4.0:

- 1. Centro Financiero Regional:** Puerto Rico se convertirá en un Hub Financiero líder en Latinoamérica, atrayendo inversiones y fomentando el crecimiento económico.
- 2. Diversificación Económica:** La iniciativa impulsará la diversificación económica, promoviendo sectores como la tecnología exponencial, biotecnología, turismo de negocios, entre otros.
- 3. Atracción de Talento Internacional:** Incentivos para profesionales extranjeros, programas de visa especializados y un entorno de trabajo innovador atraerán talento internacional.
- 4. Desarrollo Sostenible:** Integración de criterios ESG en la toma de decisiones financieras, promoviendo Puerto Rico como pilar de inversiones responsables y el desarrollo sostenible de la región.

Acciones puntuales con GENIA:

- 1. Diversificación Económica:** Explorar sectores como IA, tecnología exponencial, biotecnología, turismo de negocios para fortalecer la economía (**convocar industrias y empresas locales interesadas**).
- 2. Atracción de Talento Internacional:** Implementar programas de visa especializados, incentivos fiscales y promoción global para atraer talento extranjero (**asumir postura de países socios como por ejemplo República Dominicana**).
- 3. Sostenibilidad y Responsabilidad Social:** Integrar criterios ESG en decisiones financieras, promover inversiones responsables y proyectos sostenibles (**reunir organizaciones e instituciones locales y nacionales en la nueva propuesta económica de Puerto Rico**).
- 4. Colaboración Estratégica:** Trabajar en conjunto con el gobierno central GENIA y actores clave para coordinar políticas y proyectos de infraestructura (**Formalizar alianzas puertorriqueñas para la modernización del estado por medio de alternativas de Gobierno Inteligente**).

¡Establecer a Puerto Rico como el epicentro financiero de la Industria 4.0 latinoamericana es una oportunidad única para impulsar el crecimiento económico y la innovación en la región!